



Référence : BIM-FP 23-016

Destinataires :

Conseillères et conseillers pédagogiques
Responsables de l'évaluation
Directions de centre

Merci de réacheminer ce communiqué aux personnes concernées.

Objet : Invitation aux sessions de présentation des spécifications – Phase 1 pour le programme DEP 5385, Soutien informatique

Bonjour,

Nous aimerions vous inviter aux **sessions de présentation des spécifications (30 points)** relatives aux compétences 1 à 11 pour le programme Soutien informatique – DEP 5385. Les rencontres auront lieu à distance, aux dates suivantes :

- **24 mai 2023 (8 h 30 à 12 h 30)**
- **31 mai 2023 (8 h 30 à 12 h 30)**

Pour vous y inscrire, vous n'avez qu'à remplir le [formulaire d'inscription](#) qui est également accessible par le biais de notre [site Web](#), **au plus tard le 15 mai prochain.**

Notez que les sessions de présentation des spécifications relatives aux compétences 12 à 22 (Phase 2) auront lieu les 13 et 20 septembre prochain. Une invitation à cet effet vous sera envoyée ultérieurement.

Pour toute autre question, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Merci de votre collaboration!

L'équipe BIM-FP
bim@grics.ca

Reference: BIM-FP 23-016

Recipients:

Pedagogical Consultants
Examination Administrators
Centre Directors

Please forward to all persons concerned.

Object: Invitation to the Evaluation Specifications Presentation Sessions (Phase 1) for DVS 5885 IT Support

Dear Sir or Madam:

You are cordially invited to the presentation of the evaluation specifications sessions (30 marks) for Competencies 1 to 11 for the DVS 5885 IT Support program.

The remote meetings will be held on the following dates:

- **May 24, 2023 (8:30 a.m. to 12:30 p.m.)**
- **May 31, 2023 (8:30 a.m. to 12:30 p.m.)**

To register, simply complete the [Registration Form](#), also available on our [website](#), **no later than May 15, 2023.**

Please note that the evaluation specifications presentation sessions for Competencies 12 to 22 (Phase 2) will be held on September 13 and 20, 2023. An invitation will be sent at a later date.

Please do not hesitate to contact us for any questions you may have.

Thank you for your continued collaboration!

BIM-VT Team
bim@grics.ca